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在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面我给大家整理了
一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

班委会会议记录填篇一

主持人：办公室主任杨洲

列席：实习生杜田

议题：关于老康打破暖水壶的问题

(早上8时30分，办公室主任杨洲通知大家到三楼小会议室开
会。8时40分，会议开始)

办公室主任杨洲：同志们，今天是今年我们办公室召开的第4
次内务会了。办公室是我们局的窗口单位，是一个综合部门，
起着承上启下、联系内外的桥梁和纽带作用……这么重要的
一个部门，没有规矩不成方圆。我们今天就充分发扬一下民
主，讨论老康打破暖水壶的事儿。下面先让他本人讲一下事
情的经过，一会儿大家都要发言，最后形成决议。

档案员老康：昨天上午10点多钟，我把手头的工作都处理完
后，看到郭主任、刘琴、大马、玉霞他们四个人在打双升，
连个倒水的时间都没有，我就准备给他们的`茶杯续续水。我
提上暖水壶，走到郭主任跟前，一手端过他的茶杯，一手提
着暖水壶，我正准备往茶杯里倒水，谁知，郭主任打牌正入
神，喊了一声“我用大鬼吃你”，胳膊一扬，正好碰到暖水
壶上。暖水壶摔到地上碎了，还烫了郭主任的脚……我错了，
今后一定注意。



办公室副主任小郭：幸亏烫了我的脚，若是烫了局领导的脚
呢?若是烫了其他单位来办事的人呢?那事儿可就大了，不说
我们的红旗科室评不上，还直接影响到我们局的形象……事
情虽小，但性质严重。因此，无论什么原因都是不可原谅的!

秘书刘琴：老康本来是想办好事，应该表扬，但好事没办好，
若都像他这样粗心大意毛手毛脚的，办公室有多少东西也抵
挡不住毁坏……我认为，对这种小事都做不好的人应该狠狠
地惩罚。

办事员大马：我们的经费本来就紧张，可暖水壶碎了就得买，
不买咋喝水呀?……唉，去年欠门口饭店的八千多块钱都还没
清呢!

收发员白文：当时我正在上网聊天，如果我去倒水，绝不会
发生这样的事情。

办事员大马：不说别的，咱办公室今年的安全奖没有了。

办公室副主任小郭：“我看还是工作态度问题，其他同志这
么多年也没有打破一个茶杯嘛!”

打字员玉霞：郭主任，别生气了，老康也不是有意的……他
每天也够辛苦的了!

办公室主任杨洲：桥归桥。路归路。今天咱说打壶的事儿，
不能乱跑调儿。

办公室副主任小郭：老康刚才说的，我听了有点别扭，好像
这壶就是我打的，因为我胳膊一扬正好打了壶。他的意思是
说我当时要有眼色的话，哪里能打着壶呢?不在自身找毛病，
还跟我抢理呢!

办公室主任杨洲：就冲这种态度，不严加惩处，以后办公室



还有规矩吗?

办事员大马：这么重要的部门，是要讲点规矩的。

(大家都勾着头沉默不语)。

办公室主任杨洲：杜田，你也讲讲意见。

实习生杜田：老康叔以后少干点活就是了。

办公室副主任小郭：你是实习生，知道个啥!
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班委会会议记录填篇二

为总结交流这个学期xx学院各团支部工作经验，改善团支部
活动开展所遇到的问题，进一步加强xx工程学院各个团支部
的工作的贯彻与落实，6月29日下午，xx学院团委组织召开了
学院团委工作经验交流会暨第一次团部例会，会议主要交流
讨论了半年来各个团支部的各项工作的开展状况及工作过程
中所遇到的困难，并讨论研究了改进办法及下一步的工作计



划，此次会议由学院团委书记xx主持，xx09,10级七个中队的
团总支副书记参加了此次会议。

下午5点20分会议准时召开，会议伊始，各位团总支副书记分
别做了自我介绍，xx书记对半年来各个中队团总支的工作情况
做了简要总结。随后各个团支书依此就本中队近期的开展的
活动情况及活动开展中积累的经验及遇到的困难做工作总结，
并相互交流的彼此的工作经验，讨论了相关问题的解决办法。

会议中，各个中队团支书总结了自己开展工作的经验，09-2
中队的“激情四月”系列活动，通过各种球类棋类比赛激发
中队同学的参与活动的热情，丰富了同学们的业余生活，给
各位团支书留下了深刻的印象，活动过后，同学们真的能切
身感受到从活动中学到了东西”。09-2中队的xx同学这样说。

会议的重点是总结讨论活动开展中遇到的困难，主要有以下
几个方面：

1、活动形式单一

各个团支书集中反映，像开展“走正确的路，团结更多的
人”这样的说教性比较强的活动，主要还是以主题班会的形
式，同学积极性不高，活动开展很被动，落实其他活动时，
团支部有时也打不开思路，班会，征文，座谈会等形式已逐
渐不被同学们所接纳。没有收到好的成果及活动目的。

2、活动开展过于频繁，影响学习

会议中，10-1中队的团总支副书记指出学校及学院的活动开
展过于频繁，因为时间关系本中队的特色活动一直没有得到
开展，其他中队的团支书也反映同学们抱怨学校活动多，没
有太多的自由时间自习，导致学习成绩下降。学校组织的集
体活动，中队的活动，区队的活动，自己的学习之间时间关
系有交集，导致同学既影响了学习，又没有积极的`心态去参



与活动。

3、活动内容老套

会议上，10-4中队的团支书提出，目前的大型活动内容主要
是运动会，团体操，红歌会，演讲比赛，等，作为国家的211
工程高水平大学，能否将更多的活动内容倾向于学术方面的
研究，例如各项学科专业大赛，建模大赛，英语演讲大赛等，
以此提高同学们热爱学习，热爱科研的精神，做一名真正的
有知识有能力的大学生。

4、海上专业与陆上专业

海上专业同学反映，专业内没有女生，开展活动形式内容受
到很大的限制，影响同学们的积极性；而陆上专业因为不是
半军事化管理，同学们的团队意识不强，开展活动到场人员
问题一直得不到解决，海陆之间的优势互补是解决问题的关
键。

会议最终制定了下一步学院团委以及各团支部的工作开展方
向

1、专项活动

2、明确分工

各团干部要更加明确分工，明确任务，各团支书，组织委员，
宣传委员承担起自己的责任与义务，加强合作，从而高效优
质地完成任务。

3、打开思路，创新活动形式

4、社会实践

下学期，各个团总支可积极组织策划参与社会活动，学院将



组织“走进社区”系列活动，让大学生走进社区，了解社会，
为将来进入社会，承担社会义务做准备。

5、理论学习

理论学习是不变的主题，下学期各中队可开展形式多样的理
论学习活动，包括名家座谈，观看视频，组织辩论会等，让
同学学到更多的理论知识，并组织相应活动，做到理论知识
与实践活动相结合。

班委会会议记录填篇三

时间：.10.14

地点：团办

主持人：唐琦

记录人：曾素婷

出席人数：13

请假/缺席：0

会议内容

一、工作汇报

(一)上交团费到校财务处、上交团费一览表(雪芬)

(二)团校开班制作座位表、做视频、修改ppt、彩排、拿团服、
开班当工作人员等(全体耐杀)

(三)上交新生团员教育方案和流程(慧仪)



(四)借团课课室(安怡、佳颖、佳纯)

(五)谈参加数科新生团员教育活动的感受(唐琦、雪芬)

二、工作安排

(一)公文写作的工作安排：佳纯、乐檬负责签到;佳颖、安怡
制作座位表;子言拍照发微博;家民写通讯稿(雪芬)

(二)10月15号去校团委办公室领取团章、团徽、信封、档案
袋等物资(素婷、安怡、佳纯)

(三)整理团籍，暂定10月20号(全体耐杀、14级团支书)

(四)每月300元的发票(全体耐杀)

三、工作总结

(一)重大活动要注重彩排。

(二)与其他部门合作时，要多与其他部门沟通交流，协商。

(三)13级耐杀要有活动责任意识，应对自己有更高的要
求。14级耐杀要有主动意识，主动向师兄师姐请教。

[团委组织部会议记录]

班委会会议记录填篇四

一般会议记录的格式包括两部分：一部分是会议的组织情况，
要求写明会议名称、时间、地点、出席人数、缺席人数、列
席人数、主持人、记录人等。另一部分是会议的内容，要求
写明发言、决议、问题。这是会议记录的核心部分。

对于发言的内容，一是详细具体地记录，尽量记录原话，主



要用于比较重要的会议和重要的发言。二是摘要性记录，只
记录会议要点和中心内容，多用于一般性会议。

会议结束，记录完毕，要另起一行写“散会”二字，如中途
休会，要写明“休会”字样。

例文一：

会议名称

会议时间

会议地点

记录人

出席与列席会议人员

缺席人员

会议主持人

审阅

签字

主要议题

发言记录：

例文二：

班委会会议记录填篇五

地 点：8018



参会人员：

列席人员：

督导组成员：

主 持 人：

内 容：围绕‚四风‛问题，查摆剖析，开展批评和自我批评，
进行民主测评。

议 程：

(1)支部书记代表班子进行简要对照检查发言。

(2)支部书记进行个人简要对照检查发言。

(3)支部其他成员对书记进行批评发言。

(4)其他支部成员依次进行简要发言;每人发言后，逐个开展
批评。

(5)到会指导的上级领导对组织生活会情况进行点评。

(6)进行民主测评。

支部书记：现在开会。

参加今天组织生活会的领导和代表有：督导组成员、政法委
干部、群众代表。我代表宣教科党支部对各位领导和代表的
与会指导表示热烈的欢迎和衷心的感谢!

这次组织生活会的主题是：严格落实‚照镜子、正衣冠、洗洗
澡、治治病‛总要求，以‚反对‘四风’、服务群众‛为重点，
坚持严肃认真、实事求是、民主团结。通过深入剖析，牢固



树立群众观念，切实改进工作作风，提高群众工作本领。

下面，由我代表支部班子对照检查发言。(简要摘要)

一、遵守和执行党的政治纪律情况

二、贯彻中央八项规定、转变工作作风方面的基本情况

三、‚四风‛方面存在的突出问题

四、产生问题的原因分析

五、今后努力方向和主要整改措施

下面，进行第二项议程，我个人对照检查发言。(详见个人材
料)

下面，进行第三项议程，请其他支部成员对我进行批评发言。
(详见个人批评意见提纲)

下面进行第四项议程，其他成员依次对照检查发言，每人发
言后，其他成员开展批评。

首先，请同志对照检查发言。(详见个人材料)请其他支部成
员对同志开展批评。(详见个人批评意见提纲)

下面，请同志对照检查发言。(详见个人材料)请其他支部成
员对同志开展批评。(详见个人批评意见提纲)

：组织生活会会前准备充分、查摆问题准确、分析原因深刻、
互相批评到位、整改措施具体。下一步工作要继承好传统、
解决好问题、运用好成果。

下面，进行第六项议程，进行民主测评。(发表、填表、收
回)



民主生活会的全部议程已经进行完毕。这次民主生活会严肃
认真，直奔主题，敢于深剖细挖，敢于揭短亮丑。自我批评
比较深刻，相互批评不留情面。基本上达到了红红脸、出出
汗、排排毒的效果，使大家经历了一次严格的党内生活锻炼，
灵魂受到触动，思想得到升华，党性观念进一步强化。

下一步我们对问题逐条梳理，逐项研究整改方案，制定整改
的任务书、时间表、路线图、责任状，逐一落实到位。在解
决问题的同时，注重从源头上、制度上堵塞漏洞、边改边建，
最大限度地挤压影响公正司法的空隙。

最后，让我们大家以热烈的掌声对各位领导参加并指导我们
的组织生活会表示衷心感谢!

会议到此结束，散会!

班委会会议记录填篇六

地点：党支部办公室

参加人员：

主持人：

记录人：

会议内容：研究确定我村今年的党建工作要点

：今天， 年今年党建工作总结，我们一起学习学习，同时，
一起研究我们村今年党建工作的重点。下面我先传达一下文
件精神：x年党建工作的指导思想是：紧紧围绕着建设富裕、
文明、和谐的现代化新村这一目标，全面优化党的干部结构，
夯实新农村建设的政治基础。



1、全面整合组织资源，进一步完善基层组织互帮互助机制。

2、全面加强社区党建工作，进一步提升服务能力。

3、全面加强两新组织党建工作，拓宽党建工作覆盖面。

4、严格党员发展标准，保证党组织纯洁性。

5、抓好党员队伍建设，不断提升执政能力。

6、全面加强远程教育工作，不断提高党员干部整体素质

7、创新活动载体，扎实抓好基层党建工作。

：我认为党委制定的20xx年党建工作要点关于严格党员发展，
对我们来说，是切实可行的，发展党员要坚持组织程序，严
格党员标准，全面增加党员发展的透明度，公开度，确保党
员发展质量，这就是关键，不能什么人都往党内拉，咱村里
大多数的党员总体还是好的，觉悟也很高，但也有个别党员
确实是不像话，素质太差，大事小事斤斤计较，安排工作拖
拖拉拉、讨价还价，起不到模范带头作用，我建议这样的党
员要进行个别谈话和教育让他意识到作为一个共产党员应该
怎样做。同时提到要加强违纪违法党员的查处力度，结合计
划生育，财务审计等工作，对违法违纪党员，发现一个，查
处一个，决不姑息迁就，给我们每个党员都敲响了警钟。

：从实际情况看，我们农村党员总体素质还有一定的差距，
农村党员干部也是同样，党工委对党建工作要点讲得很好，
通过各种渠道，如远程教育，集中培训，征求意见，自我剖
析，整顿提高等手段真正使党员干部的思想统一到贯彻落
实xx大、xx届三中、四中中精神，落实科学发展观的轨道上
来，为建设社会主义新农村奠定坚强的组织基础和政治保障。

一是抓班子带队伍，我们这个党支部班子是全村党员群众的



核心，我们把党组织的各项工作做好了，全村的工作就做好
了。

二是抓作风树形象，对个别不发挥作用，不遵纪守法的党员，
今年要加强教育，决不能让党员混同于一般群众。

三是要抓教育强素质，刚才、两位同志说的很有道理，但出
现这些问题的原因，就是我们平时没抓好教育，党员干部的
素质没有提高，所以今年必须抓好现代远程教育学习和三会
一课。对无故不参加学习的党员，七一和年底坚决不予表彰
奖励。

大家看看还有什么意见，如果没有意见我们就散会。

(一致同意)


